



JÓVENES, VIOLENCIA DE GÉNERO Y REDES SOCIALES

Un estudio para la provincia de Málaga

Desde la Asociación para la Defensa de la Imagen Pública de las Mujeres (ADIPM) os presentamos el proyecto de investigación. **“JÓVENES, VIOLENCIA DE GÉNERO Y REDES SOCIALES. Un estudio para la provincia de Málaga”**.

Nuestra asociación se constituyó hace 35 años con una implantación a nivel estatal, con el objetivo de trabajar en la incidencia política relacionada con los derechos de las mujeres, sobre todo en lo relacionado con la comunicación, el tratamiento informativo de la violencia de género y la formación vinculada a la alfabetización mediática y digital.

El proyecto **“JÓVENES, VIOLENCIA DE GÉNERO Y REDES SOCIALES. Un estudio para la provincia de Málaga”** es un proyecto de investigación financiado de la Dirección General de Violencia de Género, Igualdad de Trato y Diversidad, de la Junta de Andalucía, cuyo objetivo principal es llevar a cabo un acercamiento a los posicionamientos de la población joven de la provincia de Málaga respecto de una problemática relativamente reciente y muy poco analizada como es la violencia de género transmitida por medio de redes sociales.

Para el análisis se encuestará a una muestra de 380 jóvenes de entre 16 y 24 años de edad de la provincia de Málaga; por ello, os hacemos llegar un cuestionario en formato digital “google form” con una relación de preguntas que deberá ser respondida a través de un dispositivo con conexión a Internet. Las preguntas irán relacionadas con los conceptos que a continuación se relacionan:

- Competencias y usos de entornos digitales, percepción de Internet como entorno violento, así como de la impunidad de la Red, apreciación de características personales de vulnerabilidad.
- Ideas y juicios sobre las violencias de género que surgen del patriarcado hacia hombres y mujeres.
- Experiencias vividas en los entornos virtuales: padecer, ejercer u observar violencia de género 2.0.
- Respuestas y formas de actuar cuando se sufre o se observan conductas de violencia de género 2.0.

Con la intención de transferir el conocimiento y el resultado de esta investigación os haremos llegar el resultado del estudio, para que como profesionales, podáis darle uso en el diseño de acciones y/o actividades a realizar con la población que ha sido objeto de estudio.

Os agradecemos la atención prestada, esperando que el estudio que afrontamos resulte de vuestro interés y podamos contar con vuestra colaboración.

Doña Emelina Galarza Fernández
Presidenta de ADIPM.

Datos de contacto: 669 76 43 36

Correo: adipm.malaga@gmail.com

Financiado por

Proyecto de

